24 Stunden auf Tour: Wanderspektakel für guten Zweck in Hennweiler



Hennweiler. Das war traumhaft! Nicht nur, weil Deutschlands schönster Wanderweg, die Traumschleife Hahnenbachtal, in die 73,1 Kilometer lange Strecke eingebaut war. Nein, die 24 Stunden von Rheinland-Pfalz, eine Benefizwanderung zugunsten kranker Kinder, war von traumhaftem Wanderwetter und einem bunten

Rahmenprogramm geprägt. Da gab's für jeden etwas Passendes. Die Teilnehmern spendeten viel Lob. "Organisation und Verpflegung waren top", sagt Stephanie Klein aus Saarbrücken: "Immer war jemand da, der sich kümmerte!" Die Organisatoren hatten an alles gedacht, boten einen Shuttlebus an. Bei drei Schleifen wur-

den aber nur 14 Fahrgäste gezählt. Dennoch war das richtig und wichtig. Es hätte ja auch ein Gewitter geben können (Mehr zum Wanderspektakel auf Seite 18). as Foto: Benjamin Stöß

Weitere Fotos finden Sie unter http://kurz.de/benefizwanderung